

[SECCIONES]

Última hora

Granada

Costa

Provincia

Vivir

Lo más leído

Imágenes del día

Más secciones 

[MULTIMEDIA]

Vídeos TeleIdeal 

Video Noticias

Clip Musicales

Punto Radio

[INTERACTIVO]

Objetivo Granada Foto denuncias 

Blogs

Foros

Chats

[CANALES]

Hoy Cinema

Hoy Inversión

Hoy Motor

IndyRock

Waste Ecología

Eurosport

Canal Moda

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base

Expectativas

Inmobiliario

LaguíaTV

Hoy Mujer 

XLSemanal

[SERVICIOS]

Infoempleo

SacaCasa 

Tus Anuncios

Horóscopo

Descargas | PDF

Tus anuncios

ALMERÍA

VIVIR

La OCG deja en el aire la renovación de Kantorow, que acaba el contrato en 2008

El Consorcio nombra a Josep Pons director honorífico de la orquesta granadina

J. L. TAPIA/GRANADA

El Consorcio Granada para la Música, el órgano rector de la Orquesta Ciudad de Granada (OCG), ha dejado en el aire la renovación de su director titular, Jean Jacques Kantorow, cuyo contrato

finaliza en 2008. La decisión de suspender la renovación de Kantorow fue adoptada ayer en la reunión mantenida por los miembros del Consorcio, donde están representados el Ayuntamiento de Granada, la Junta de Andalucía, la Diputación Provincial, CajaGranada, Caja Rural y [la UGR](#).

El Consorcio decidió aplazar a su siguiente reunión, que será después de las elecciones municipales, previstas para el 27 de mayo, la decisión sobre la renovación de Kantorow. Esta postura añade mayor incertidumbre al futuro de Kantorow al frente de la OCG, una relación que, todo parece indicar, concluirá en 2008 habida cuenta del rechazo que el músico francés de origen ruso suscita entre los músicos.

En otro orden de cosas, el Consorcio también aprobó nombrar principal director invitado de la OCG, una figura que puede entenderse como un segundo del director titular, al asturiano de 32 años Pablo González, que se perfila como sustituto de Kantorow. Pese a su juventud, González cuenta con una valiosa experiencia como director asistente de la Joven Orquesta Nacional de España y de la Orquesta Sinfónica de Londres.

La propuesta de nombrar a González como principal director invitado se supedita al vencimiento del contrato en vigor con Salvador Mas (junio 2008). También se acordó nombrar a Josep Pons, responsable durante varios años de la formación musical granadina, director honorífico de la OCG.

Presupuesto

Por otro lado, los miembros del Consorcio aprobaron potenciar la participación del público en los programas de la Orquesta y en este sentido se acordó duplicar el número de conciertos familiares. Además, el presupuesto 2007 de la OCG ascenderá a 4,5 millones de euros.

Subir


 Imprimir

 Enviar

Publicidad

